

CATALUÑA



QUEDA PENDIENTE MAYO

Las farmacias cobran marzo y abril gracias al FLA

Fuentes del sector ven necesaria otra partida estatal extraordinaria

Miércoles, 02 de julio de 2014, a las 16:32

+1

Twitter

Me gusta

0



Eduardo Ortega / J.B. Madrid

Las farmacias han cobrado por fin las facturas de los meses de marzo y abril gracias a los Fondos de Liquidación Autonómica (FLA) derivados por el Estado a sendas autonomías.

Las oficinas de farmacia han recibido, en efecto, el cien por cien de lo adeudado. Por otra parte, aunque la Generalitat de Cataluña ha logrado pagar la factura farmacéutica de marzo y abril gracias a los fondos del FLA extraordinario, fuentes profesionales han revelado que se seguirá con un mes de retraso hasta finales de año o principios del que viene.

Asimismo, fuentes de los colegios de farmacéuticos de Cataluña han corroborado a Redacción Médica que se ha cobrado la factura correspondiente a los meses de marzo y abril. Se trata de unos 228,7 millones de euros.



Andreu Mas-Colell.

Sin embargo, fuentes de la región indican que se trata de una "victoria a medias" dado que se va a mantener el mes de retraso en los pagos, según lo establecido en el concierto firmado con la Generalitat catalana. De hecho, las farmacias de la comunidad autónoma no esperan que este problema se solucione hasta otro FLA extraordinario, que llegaría a finales de año o a principios del que viene.

Partida para la sanidad concertada

Por otra parte, el conjunto formado por las farmacias y el sector sanitario concertado autonómico (constituido, a su vez, por hospitales en su mayoría), han cobrado este miércoles 573,7 millones de pagos correspondientes a los meses de marzo y abril (345 millones en el caso del sector sociosanitario y 228,7 en el de las boticas), han informado fuentes del sector.

Desde el sector concertado, los hospitales han cobrado por medio del FLA la mensualidad de marzo, que debía haber sido abonada el lunes, y también la de abril, han señalado fuentes de la patronal **La Unió** que han indicado que su centenar de centros asociados han podido pagar de forma normal a los empleados, aunque no han descartado algún desajuste puntual debido a la diferencia de entidades bancarias.